

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 27 de Julio de 2021 18:04 -

---



La profesional del Servicio de Salud O'Higgins obtuvo uno de los seis cupos destinados en el país. Por primera vez durante 2021 se incorporaron al Plan de Formación de

Especialistas del Ministerio de Salud, a los Químicos Farmacéuticos y Bioquímicos que se desempeñan en los distintos Servicios de Salud, siendo esta la primera vez que se entregan becas de especialización a profesionales que no son médicos u odontólogos. Del total de 6 becas que se otorgaron en esta oportunidad, una de ellas fue para la Química Farmacéutica del Hospital de San Fernando, Beatriz Bustamante Gómez. La profesional recibió un certificado por ser una de las primeras becaadas, en una ceremonia de reconocimiento y bienvenida organizada por la Sociedad Chilena de Farmacia Asistencial, en conjunto con el Colegio Químico Farmacéutico y el Colegio de Bioquímicos, la cual fue realizada vía Zoom, con la participación del Subsecretario de Redes Asistenciales, Alberto Dougnac, la presidenta de del Colegio de Químicos Farmacéuticos y Bioquímicos, Ana Nieto, la presidenta de la Corporación Nacional Autónoma de Certificación de Especialidades Farmacéuticas (CONACEF), Patricia Acuña, y el presidente del Colegio de Bioquímicos, Carlos Solano.

Beatriz Bustamante es Química Farmacéutica de la Universidad Católica y el año 2016 se incorporó al Hospital de San Fernando. Ella participó del proceso de selección, realizado por el subdepartamento de Formación y Relación Docente Asistencial (RAD) del Servicio de Salud, que se efectuó en abril y mayo de este año, siendo seleccionada para cursar la especialidad de "Farmacia Clínica", en la Universidad de Chile, que tiene una duración de dos años.

Este programa se orienta a formar especialistas, capaces de participar activamente, trabajando en estrecha relación con el equipo de salud y los pacientes, con el fin de lograr el uso racional de medicamentos, mejorando así los beneficios logrados con la farmacoterapia, así como también que el químico farmacéutico detecte, prevenga y resuelva problemas relacionados con medicamentos o estilos de vida, que dificultan el logro de resultados óptimos de los tratamientos.

De esta forma, se da inicio a una nueva etapa de especialización de los profesionales del Servicio de Salud, que irá en directo beneficio de los usuarios de los establecimientos que conforman la red asistencia de O'Higgins.